

Les citoyens sont-ils fâchés avec la science ?

Apéritif-Débat :

Mercredi 18 octobre à 18h30

FJT La Cassotte, 18 rue de la Cassotte à Besançon.

Un jeune sur six pense que le Terre est plate* !

Les contrevérités scientifiques gagnent du terrain et circulent largement sur le web.

Plus largement, six Français sur dix considèrent que « la science apporte autant de bien que de mal ».

Plusieurs études récentes témoignent d'un désamour sinon d'une défiance envers la science parmi les citoyens de notre pays. La croyance dans le progrès illimité et la confiance dans la raison souveraine n'existent plus.

Pourtant la nécessité de penser, de comprendre le monde et d'agir ensemble reste indispensable.

*** N'est-ce pas la fonction de la démarche scientifique ?**

*** Peut-on penser notre démocratie sans ce langage commun ?**

EPI vous invite à réfléchir et échanger sur ces questions avec des scientifiques de l'Université impliqués dans la relation des sciences à la société.

Jérémy Querenet : médiateur scientifique et Directeur du Service Sciences, Arts, Culture de l'Université de Franche-Comté.

et **Manuel Grivet** Enseignant-chercheur, physico-chimiste au Laboratoire de Chrono-environnement de l'Université de Franche-Comté et Vice-président de la Société Française de Physique section BFC.

** sondage Ifop pour la Fondation Reboot et la Fondation Jean-Jaurès du 28 octobre au 7 novembre 2022.*

Ce sujet vous intéresse ? N'hésitez pas à faire circuler cette invitation